

On motion of Alex Kindy, it was agreed,—That the FIRST REPORT of the Sub-Committee on Agenda and Procedure be concurred in.

It was agreed,—That the Sub-committee on Agenda and Procedure meet at 3:45 o'clock p.m. on Thursday, April 10, 1986.

By unanimous consent, the Chairman called the Votes under SOLICITOR GENERAL.

The Minister made a statement and, with Fred Gibson, answered questions.

At 5:04 o'clock p.m., the Committee adjourned to the call of the Chair.

Sur motion d'Alex Kindy, il est convenu,—Que le PREMIER RAPPORT du Sous-comité du programme et de la procédure soit adopté.

Il est convenu,—Que le Sous-comité du programme et de la procédure se réunisse le jeudi 10 avril 1986, à 15 h 45.

Par consentement unanime, le président met en délibération les crédits inscrits sous la rubrique SOLICITEUR GÉNÉRAL.

Le Ministre fait une déclaration, puis lui-même et Fred Gibson répondent aux questions.

A 17 h 04, le Comité s'ajourne jusqu'à nouvelle convocation du président.

*The greffier du Comité*

François Prigent

*Clerk of the Committee*